



¡Hola Vega!

¡Ya estoy de vuelta! Tengo que decirte que estaba nervioso y, a la vez, muy impaciente por volver a reencontrarme contigo. Y es que el año pasado lo pasamos genial y nos echamos unas buenas risas, ¿verdad?

Estoy seguro de que este año me resultará muy fácil llevar a cabo mi misión, porque sé que te has portado genial, que estudias mucho y te encanta aprender cosas nuevas, que ayudas a papá y a mamá en casa y que eres cariñosa, obediente y responsable. También sé que a veces eres un poco traviesa, pero no pasa nada (yo también lo soy jejeje).

Como ya sabes, la Navidad se acerca y muchas cosas buenas están por llegar. En el Polo Norte ya estamos preparando todo para conseguir que sean unas Navidades únicas y especiales para todos. Pero no es fácil, por eso te pedimos que nos ayudes y que seas generosa con los niños y niñas que tienen menos suerte que tú. Así, entre todos, conseguiremos que la Navidad sea más mágica aún. ¿Podemos contar contigo? Estoy seguro de que así será.

Otra cosita importante: recuerda que no debes tocarme. Si lo haces, la magia se romperá y no podré volver al Polo Norte. Pero si lo haces por error, canta rápidamente la canción de “El burrito Sabanero” para devolverme mis poderes. ¡Lo vas a hacer genial!

Y ahora, ¡vamos a divertirnos!

Firmado: Klaus

